



GEMEINDE BINNINGEN

Gemeinderat

An die Medien der Region Basel

Medienmitteilung des Gemeinderats
vom 15. September 2014

Behördendienste und Kommunikation
Curt-Goetz-Strasse 1
4102 Binningen

Bernard Keller, Leiter Stab
Telefon 061 425 52 70
bernard.keller@binningen.bl.ch

Schulraum-Bedarf: Schulhaus-Neubau an der Wassergrabenstrasse

Der Gemeinderat Binningen hat beschlossen, dem Einwohnerrat Binningen die Genehmigung eines Kredits für die Durchführung eines Architekturwettbewerbs und die Erarbeitung eines konkreten Bauprojekts für einen Schulhaus-Neubau an der Wassergrabenstrasse zu unterbreiten.

Wie der Einwohnerrat schon im Februar 2014 informiert wurde, muss die Gemeinde Binningen aufgrund steigender Schülerzahlen zusätzlich zum bereits bewilligten Schulraum noch weitere Räumlichkeiten für den Schulunterricht bereitstellen.

Demnach muss in den kommenden Jahren zusätzlicher Schulraum für mindestens einen ganzen Klassenzug der Primarschule (1. bis 6. Klasse) in einem neuen Schulhaus realisiert werden. Dazu wurden verschiedene mögliche Szenarien entwickelt und deren Machbarkeit geprüft.

Aufgrund der zeitlichen Dringlichkeit, der Kostenvorteile und der nicht zu unterschätzenden Interessenkonflikte an anderen Standorten sieht der Gemeinderat einen klaren Vorteil für einen Schulhaus-Neubau an der Wassergrabenstrasse in unmittelbarer Nähe zur Dreifachturnhalle Spiegelfeld.

Dem Einwohnerrat werden deshalb nun die möglichen Szenarien sowie die Vor- und Nachteile und die Überlegungen des Gemeinderats dargelegt. Abschliessend wird dem Einwohnerrat die Genehmigung eines Kredits für die Durchführung eines Architekturwettbewerbs und die Erarbeitung eines konkreten Bauprojekts unterbreitet. Für die Durchführung eines Architekturwettbewerbs werden Kosten von rund CHF 300 000 eingesetzt, für die anschliessende Erarbeitung eines Bauprojekts sind weitere CHF 350 000 nötig. Das Bauprojekt bildet danach die Basis für die Vorlage, mit welcher der Gemeinderat dem Einwohnerrat die Genehmigung eines Baukredits unterbreiten kann. Da sich der Baukredit auf über CHF 5,0 Mio. belaufen wird, wird zusätzlich eine Volksabstimmung durchgeführt werden müssen.

Für weitere Informationen:

- Philippe Meerwein, Gemeinderat
- Stefan Brugger, Abteilungsleiter Bildung/Kultur/Freizeit, Tel. 061 425 53 57